

Presidenta: “El futuro de bienestar social, progreso y justicia, depende de que a nuestros niños y niñas podamos darle todo lo mejor”

5 ABR 2017



Así lo manifestó la Mandataria al inaugurar un a Sala Cuna en la comuna de La Pintana. Asimismo se refirió a las cifras que miden la actividad económica y sostuvo que “crecemos y la economía está sana, sin populismos y sin irresponsabilidades, con una inflación –además– controlada.

Esta mañana la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, inauguró la Sala Cuna “Violeta Parra”, centro educativo que forma parte de los más de 70 mil nuevos cupos comprometidos por el Gobierno para la educación parvularia

En la oportunidad señaló que “estamos también celebrando a la Violeta misma con esta inauguración, y yo creo que honra a una de las mayores creadoras que Chile ha tenido”.

“El futuro de bienestar social, progreso y justicia, que tanto anhelamos para Chile, depende de que a nuestros niños y niñas podamos darle todo lo mejor, porque son los protagonistas del Chile del mañana: nuestros niños y niñas” agregó.

Tras recorrer las modernas instalaciones de la Sala Cuna subrayó “es un espacio bonito, con todo tipo de elementos pedagógicos de excelente calidad, con la dignidad que se merecen los niños y niñas de

La Pintana. Es un espacio de desarrollo personal, de juegos, de creatividad.”

En ese sentido añadió que “esto es lo que representa cada una de las salas cunas y jardines infantiles que estamos ampliando o construyendo completamente nuevas en el Gobierno. Por un lado, una respuesta concreta a la necesidad de muchas mamás de poder tener un lugar donde puedan estar tranquilas que sus hijos están siempre cuidados, bien alimentados para que las mamás puedan estudiar o trabajar, dependiendo de la situación”.

La máxima autoridad del país destacó que este espacio es “un lugar donde se desarrollan habilidades, porque a través de actividades distintas van aprendiendo y desarrollando sus talentos y sus capacidades. Porque queremos que crezcan fuertes, bien alimentados y bien estimulados”. Asimismo afirmó que “ésta ha sido y va a seguir siendo una de mis y nuestras banderas más fuertes: que cada niño y niña de Chile tenga la oportunidad de desarrollar todos sus talentos, todas sus capacidades”.

Recordó que el Gobierno ha enviado diferentes proyectos de ley para apoyar a la infancia como la creación de la Subsecretaría, de la Intendencia, el Sistema de Garantías de la Niñez; la Subsecretaría de la Infancia, para que los derechos de la infancia sean algo garantizado; también el Defensor de la Niñez, así como la creación de dos nuevos servicios para los niños vulnerados.

Y se está ampliando el Sistema Chile Crece Contigo al nivel escolar, de manera de incorporar a los niños y niñas entre 5 y 9, y así continuar con el apoyo a su desarrollo.

Asimismo se refirió a las cifras que miden la actividad económica y sostuvo que “la actividad económica no es tan dinámica como nos gustaría, pero crecemos y la economía está sana, sin populismos y sin irresponsabilidades, con una inflación –además- controlada”.

Al finalizar sus palabras hizo un llamado en esta materia a “evitar los diagnósticos tremendistas, miremos la región -América Latina, El Caribe- y seamos capaces de valorar los pasos que Chile está dando en ese contexto. Porque yo tengo confianza en mi país, tengo confianza. Y tengo confianza en los pasos que Chile está dando para el crecimiento y desarrollo de todos y de todas”.

ETIQUETAS :

#Educación

Preescolar